



Simon Wagner präsentiert das neue Design 2026 für seinen Hyundai i20 N Rallye 2

Der amtierende und fünffache Rallye-Staatsmeister Simon Wagner hat heute sein neues Rallyeauto, den Hyundai i20 N Rallye 2, für die bevorstehende Saison 2026 präsentiert.

Mit einem auffälligen, dynamischen Design und hochmoderner Technik will der österreichische Ausnahmefahrer die Fans begeistern und seinen Anspruch auf weitere Titel untermauern.

Das Fahrzeug, in das wieder viel Entwicklungsarbeit geflossen ist, überzeugt mit optimierter Aerodynamik, einem präzise abgestimmten Fahrwerk und einem ausdrucksstarken Farbkonzept. Neben technischer Exzellenz setzt Wagner auf ein visuelles Statement, das sowohl Geschwindigkeit als auch Charakter verkörpert.

„Wir haben ein Fahrzeug geschaffen, das keine Kompromisse kennt – leistungsstark, präzise und optisch einzigartig. Das Design repräsentiert meinen Stil und meinen Teamgeist. Ich bin überzeugt, dass wir damit auf jeder Rallyepiste ein Zeichen setzen werden“, so Wagner bei der Präsentation.

Die neue Lackierung integriert die Logos und Farben der Sponsoren auf harmonische Weise und stellt sicher, dass die Partner sowohl auf den Live-Übertragungen als auch in Print- und Online-Medien optimal sichtbar sind. Damit unterstreicht Wagner nicht nur seine sportlichen Ambitionen, sondern auch die enge Verbindung zu seinen Unterstützern.

Rückfragen bitte an:

Rasin Kamali
M: +43 664/80 741 7411
Email: rasin.kamali@hyundai.at

Jutta Ullrich
Tel. +43 1 61040-2306
Email: jutta.ullrich@hyundai.at